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      Аннотация

    
        
          Республика Крым имеет множество видов деятельности, для нормального функционирования которых необходимо определённое количество пресной воды. На данный момент од-ной из основных проблем Крымского полуострова является малая обеспеченность водными ресурсами.
После выхода Республики Крым из состава Украины в 2014 году проблема с водными ресурсами усугубилась отключением от системы водоснабжения Крымского полуострова Северо-Крымского канала, который перенаправлял Днепровской воды в Крым порядка 1,1 км3 в год.
В работе предложен оптимальный вариант решения проблемы обеспечения пресной водой Керченского полуострова. Намечена трасса предполагаемого трубопровода. Описан со-став необходимых сооружений для строительства трубопровода.
        

        
          The Republic of Crimea has many types of activities for the normal functioning of which a certain amount of fresh water is needed. At the moment, one of the main problems of the Crimean peninsula is the low availability of water resources.
After the Republic of Crimea left Ukraine in 2014, the problem with water resources was aggravated by disconnecting from the water supply system of the Crimean Peninsula of the North Crimean Canal, which redirected Dnieper water to Crimea about 1.1 km3 per year.
An optimal solution to the problem of providing fresh water to the Kerch Peninsula is proposed. The route of the proposed pipeline has been outlined. The composition of the necessary facilities for the construction of the pipeline is described.
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